

アジア最大の華人美学牙科学会で日本人として3位入賞!!



2018年12月に中国の杭州にて第5回華人審美学牙科学会が盛大に開催されました。世界の著名な講演者が登壇され、会場は大変な盛り上がりでした。



当日の会場風景。アジアだけではなく世界各国から500人以上の歯科関係者が集結しました。

私を含め、厳しい審査を通過したアジア各国13名の歯科医師が発表の権利を得ました。発表者の審査点数は発表後その場で表示され、順位がつけられるというスタイルであり、とても驚きました。

ICOI (国際インプラント学会) KOREAでの講演!!

2019年6月は国際インプラント学会の韓国の先生方に招待いただき日本人として講演させていただく機会をいただきました。

まず驚いたのは、たまたま現地の新聞を購入し開いてみるとこの講演の告知が掲載されていました!!



韓国はインプラント治療の需要が日本に比べとても高く、年間1500~2000本のインプラント埋入を行うような医院が多数存在します。

その中でも韓国を代表するインプラントのスペシャリストであるDr.Dong Seok Sohn とDr.Kyou-Hwa Parkとともに日韓合同講演を行いました。

私は「審美領域に対するガイドを用いたインプラント治療」という内容で講演させていただきました。